

## Piden transporte para Universidad Intercultural

ESTADO MIE 20 ENERO 2016 3:00

Carmen Hernández / Pulso

[Twitter](#) [G+](#) 0



CERRITOS.- Madres de familia de estudiantes de la Universidad Intercultural, piden la instalación de lámparas y una ruta del servicio público del transporte.

Y es que la Universidad tenía sus instalaciones en el centro de la ciudad, pero debido a que ya cuentan con edificio propio se mudaron hace 5 meses hacia la periferia, donde no hay transporte.

Las madres señalaron que se cuenta con un camión que brinda el servicio y que cobra 5 pesos, pero sólo cubre la ruta 4 veces al día.

"En ocasiones salen temprano de clases los alumnos y no hallan en qué trasladarse al centro de la ciudad, teniendo que contratar un servicio particular por el que llegan a pagar desde 30 hasta 50 pesos", comentaron las quejosas.

Por lo que piden el apoyo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para que se abra la ruta de un taxi.

Otro de los problemas que enfrentan es la falta de alumbrado público, ya que sólo se tiene una luminaria en buen estado y temen que los alumnos puedan sufrir algún ataque al proliferar los lotes baldíos, que son idóneos para el escondite de los malvivientes.